

Ministros ratifican impulso a PGE y T2

PUERTOS. Ambos forman parte de la Red Logística de la Macrozona Central.

En el marco de una nueva sesión de la Comisión Nacional para el Desarrollo Logístico (Conalog), autoridades de Gobierno firmaron un acuerdo ratificando la prioridad del desarrollo del Puerto Exterior San Antonio.

La cita reunió al ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz;

al ministro de Hacienda, Mario Marcel; al ministro de Economía, Nicolás Grau; al subsecretario para las Fuerzas Armadas, Galo Eidelstein, y a la presidenta del Sistema de Empresas Públicas (SEP), Paulina Soriano.

La obra permitirá ampliar de manera considerable la capacidad logística del puerto de

San Antonio, así como aportar a la configuración de la Red Logística de la Macrozona Central, la que también incluye la ampliación del puerto de Valparaíso. "Gracias a este proyecto, nuestro país tendrá una cadena logística mucho más eficiente", dijo el ministro Muñoz.

El ministro Marcel agregó

que "desarrollar el Puerto Exterior de San Antonio, así como ampliar el Puerto de Valparaíso significará una inversión aproximada de US\$ 4.800 millones. Nuestro compromiso es impulsar estas obras estratégicas para estar preparados para la demanda futura, aumentando la capacidad de carga de importación y exportación".



AMBAS INICIATIVAS ESTÁN EN PROCESO DE TRAMITACIÓN AMBIENTAL.